
 

 

 

 

 

 

Entrevista a Esteban Valenzuela, presidente de comisión asesora presidencial para la 

descentralización del estado   

• Entrevista a Esteban Valenzuela, presidente de comisión asesora presidencial para la 

descentralización del estado -Trabajamos 6 meses y tuvimos 15 diálogos regionales -En la 

comisión habían personas independientes -Hicimos propuestas para eliminar las seremias 

-La idea es que el Intendente sea elegido con la gente Mención: Esteban Valenzuela es 

director del Departamento de Ciencias Políticas y Relaciones Internacionales de la 

Universidad Alberto Hurtado UDI Conduce: Joaquín Lavín.  
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Mención Entrevista a Esteban Valenzuela, presidente de 
comisión asesora presidencial para la 
descentralización. Es Director del Departamento 
de Ciencia Política y Relaciones Internacionales 
de la UAH.  


